

La alianza es un hecho; falta firmar acuerdo: E. Vargas

ALMA RODRÍGUEZ

A días de vencer el plazo para que partidos políticos interesados en ir en alianza en el Proceso Electoral 2023, de renovación de la gubernatura, puedan registrar formalmente la coalición, el líder parlamentario de Acción Nacional en el Congreso Local, Enrique Vargas Del Villar, aseguró que la alianza es un hecho y solo falta firmar el acuerdo.

Informó que será en próximas horas cuando las tres fuerzas políticas; el Partido Revolucionario Institucional (PRI), el de la Revo-

lución Democrática (PRD) y Acción Nacional (PAN) den a conocer los acuerdos alcanzados en las mesas de diálogo.

Comentó que están terminando de definir a él o la candidata de la coalición, así como el hecho de aliarse sólo esas tres fuerzas políticas o incluso sumar a otros partidos.

Lo que sí aseguró, es que van por un gran acuerdo político electoral que trascienda el 2023 en los procesos del Estado de México y Coahuila, sino que se encamine hacia el 2024, año en el que se renovará la Presidencia de la República.

"La alianza es un hecho, estamos terminando de trabajar los tres partidos políticos, estamos viendo que sea un trabajo para 2023 y 2024. Hay que dejar claro que vamos hacia un gobierno de Coalición, no nada más una alianza, es completamente diferente, será el primer gobierno de Coalición que haya en el país y en el Estado de México", expresó.

Indicó que en lo personal, son dos los objetivos que se tiene con la alianza, el primero e inmediato, impedir que Morena llegue al Ejecutivo.

"Hay que dejarlo muy claro, porque esta-



mos viendo lo que pasa en sus gobiernos. No sólo es el que no llegue por no llegar, no, es que hemos visto lo que pasa con sus gobiernos municipales como en el caso de Naucalpan y Metepec que no los supieron gobernar", dijo.



“Vamos a ir tanto en el Estado de México, como en Coahuila y en el país”. IVÁN CARMONA

Modelo a seguir en 2024, señala Vargas

Innovación. Va a ser el primer gobierno de este tipo a nivel nacional, que será precedente para la elección presidencial

MARIO C. RODRÍGUEZ
TOLUCA

El acuerdo de la coalición “Va por el Estado de México” será signado ante las autoridades electorales en las próximas horas, así lo afirmó el coordinador de la fracción parlamentaria del Acción Nacional en el Congreso mexicano, Enrique Vargas del Villar, quien agregó que se trata del antecedente de un proyecto que funcionará para la elección presidencial de 2024.

“Vamos a ir tanto en el Estado de México, como en Coahuila, como en el país. Hay que dejarlo claro, ha sido un trabajo de un gobierno de coalición, no nada más una alianza, que es completamente diferente, va a ser el primer gobierno de coalición el país en el Estado de México, que fue lo que legislamos”, dijo en entrevista

La coalición “Va por el Estado de México” es un acuerdo entre el PAN, el Revolucionario Institucional (PRI) y el de la Revolución Democrática (PRD) y la fecha límite que tienen para presentar su intención ante las autoridades

electorales es el próximo sábado.

El respecto, el también ex presidente municipal de Huixquilucan, adelantó que será presentado este jueves.

Opción abierta a NAEM

Adelantó que las fuerzas políticas que participarán son el PRI, PAN y el PRD, sin embargo, dejaron la opción abierta para definir en las próximas horas si es que se suma

CLAVES

Precisión

“Hay que dejarlo claro, ha sido un trabajo para un gobierno de coalición, no nada más una alianza”.

Magnitud

“El Gobierno del Estado de México es el más grande que hay en el país”, aseguró el legislador.

Nueva Alianza Estado de México a esta fórmula.

Explicó que el retraso en mostrar el proyecto está relacionado con la complejidad del mismo.

“El Gobierno del Estado de México es el gobierno más grande que hay en el país, es un gobierno muy grande y el poder estudiar el cómo vamos a ir, qué le vamos a decir y por qué le vamos a decir a la ciudadanía que vamos a tener primer gobierno de coalición, son muchas horas de trabajo, son muchas horas de política y es lo que nos había costado, es un trabajo de mucho tiempo”.

Antesala por la Presidencia

En México se vivirán elecciones por la presidencia en 2024 y, al respecto, Vargas del Villar señaló que este acuerdo que firmarán en el Estado de México será el antecedente para la elección por la gubernatura de Coahuila, que habrá disputarse también en este año y la presidencial, el próximo. “Estamos en las mesas y a la brevedad daremos toda la información de cómo vamos a anunciar el gran acuerdo 2023 y 2024”.

ALIANZA PAN-PRI-PRD ES UN HECHO: ENRIQUE VARGAS

*Van por una alianza no sólo para el 2023, también para el 2024
Solo falta signar el acuerdo, se dará a conocer en próximas horas
El objetivo es impedir el paso a Morena*

Lilia González

Teniendo como plazo el 14 de febrero para que pueda registrarse la alianza ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), el panista Enrique Vargas del Villar aseguró que la coalición entre PAN-PRI-PRD es un hecho.

Indicó que prácticamente la alianza ya se ha concretado, solo falta signar el acuerdo en el que se definiría las reglas claras que tendrá que acatar cada fuerza política.

En este sentido, refirió que será en próximas horas cuando el Partido Revolucionario Institucional (PRI), el de la Revolución Democrática (PRD) y el Partido Acción Nacional (PAN) den a conocer los acuerdos alcanzados en las mesas de diálogo.

“Estamos terminando de trabajar los tres partidos políticos, buscamos un trabajo que sea 2023 y 2024, será un gran acuerdo que en las próximas horas se estará informando cómo vamos a ir tanto en el Estado de México, como en Coahuila y en el resto del país”, comentó.

Reiteró que lo que buscan es consolidar un trabajo de gobierno de coalición, no solo una alianza electoral, siendo prácticamente dos por objetivos; el impedir que Morena llegué al Ejecutivo y segundo, preparar al Estado de México por los próximos 20 años.

“Hay que dejarlo muy claro porque estamos viendo lo que pasa en sus gobiernos. No solo es el que no llegue por no llegar, no, es que hemos visto lo que pasa con sus gobiernos municipales como en el caso de Naucalpan y Metepec que no los supieron gobernar”, señaló.

